

Superior Alpine Experience

Escursione a Cima Canfedin

Hike to Cima Canfedin
Wanderung zur Cima Canfedin

ATTIVITÀ GRATUITA DEDICATA AI NOSTRI OSPITI
FREE ACTIVITY FOR OUR GUESTS
KOSTENLOSE AKTIVITÄT FÜR UNSERE GÄSTE

Un'escursione ad anello di circa 10 km con un dislivello di 400 metri, che ci condurrà fino alla panoramica cima Canfedin.

 **tutti i mercoledì**

 **ritrovo: reception dell'Hotel alle ore 8:45; rientro ore 15.00 circa**

A loop hike of approximately 10 km with 400 meters of elevation gain, leading us to the panoramic summit of Cima Canfedin.

 **every wednesday**

 **meeting point: 8:45 AM in the hotel lobby; return: approximately 3:00 PM**

Eine Rundwanderung von ca. 10 km mit 400 Höhenmetern, die uns bis zum Panorama-Gipfel der Cima Canfedin führt.

 **jede Mittwoch**

 **Treffpunkt: 08:45 Uhr in der Hotellobby; Rückkehr: ca. 15:00 Uhr**

Itinerario

Partiremo dall'hotel e raggiungeremo la cabinovia, che ci porterà in **località Dos Pelà**. Da qui inizierà la nostra camminata lungo la dorsale sud della Paganella, seguendo un **suggestivo sentiero** che ci condurrà fino a cima Canfedin (2038 s.l.m.). Dall'alto potremo godere di una vista a 360° sul Trentino: **dalle maestose Dolomiti di Brenta fino al lago di Garda, in uno scenario davvero mozzafiato**.

Proseguiremo poi in discesa verso il **Rifugio Bait del Germano**, attraversando **incantevoli praterie alpine, habitat naturale delle marmotte, e ricche di flora d'alta montagna come stelle alpine e negritelle**.

Concluderemo il nostro percorso attraverso una comoda strada forestale, che ci porterà all'impianto per scendere a valle.

Prenota il tuo posto in reception.

Itinerary

We will depart from the hotel and take the cable car up to **Dos Pelà**. From there, our hike will begin along the southern ridge of the Paganella, following a **scenic trail** that will take us to Cima Canfedin (2038 m a.s.l.). From the summit, we'll enjoy a breathtaking 360° view over Trentino, **from the majestic Brenta Dolomites to Lake Garda**.

We will then descend towards **Rifugio Bait del Germano**, walking through **beautiful alpine meadows—home to marmots and rich in high-altitude flora such as edelweiss and alpine orchids**.

We'll complete our route on a comfortable forest road, which will lead us back to the lift for our return to the valley.

Book your place at reception.

Reiseroute

Wir starten vom Hotel und fahren mit der Gondelbahn bis zur Bergstation **Dos Pelà**. Von dort beginnt unsere Wanderung entlang des Südkamms der Paganella, auf einem malerischen Pfad bis zur Cima Canfedin (2038m ü.d.M.).

Vom Gipfel aus genießen wir einen atemberaubenden 360°- Blick über das Trentino – von den **majestätischen Brenta-Dolomiten bis zum Gardasee**. Der Abstieg führt uns weiter zur Hütte **Bait del Germano**, durch zauberhafte **Almwiesen, natürlicher Lebensraum der Murmeltiere, und reich an hochalpiner Flora wie Edelweiß und Alpenorchideen**.

Unsere Tour endet auf einer bequemen Forststraße, die uns zurück zur Bergbahn bringt.

Buchen Sie Ihren Platz an der Rezeption.

Materiale consigliato

Abbigliamento comodo adatto a camminare e giacca antipioggia, scarpe da trekking, cappellino, occhiali da sole, crema solare, zaino con acqua e snack. Pranzo al sacco per chi non desidera mangiare al rifugio.

Costi a carico dell'ospite

- eventuale pranzo al sacco o in rifugio
- biglietto impianto di risalita

Recommended equipment

Comfortable hiking clothes and a waterproof jacket, trekking shoes, hat, sunglasses, sunscreen, backpack with water and snacks. Packed lunch (for those who prefer not to eat at the alpine hut).

Costs to be borne by the guest

- eventual packed lunch or lunch at the refuge
- lift ticket

Erforderliche und empfohlene Ausrüstung

Bequeme Wanderbekleidung und Regenjacke, Wanderschuhe Mütze, Sonnenbrille, Sonnencreme, Rucksack mit Wasser und Snacks. Lunchpaket (für alle, die nicht in der Hütte essen möchten).

Die Kosten gehen zu Lasten des Gastes:

- eventuelles Lunchpaket oder Mittagessen auf der Hütte
- Liftkarte

Ti aspettiamo per questa piacevole escursione alla scoperta del nostro territorio **un'accompagnatrice di media montagna (Martina t.333.7811709)**.

We await you for this pleasant excursion to discover our territory, **accompanied by a mid-mountain guide (Martina t.333.7811709)**.

Wir freuen uns auf diesen angenehmen Ausflug, um unsere Region in **Begleitung eines Bergführers zu entdecken (Martina t.333.7811709)**.